

# Balneario de Barranquilla cuenta con estación de primeros auxilios

**SALUD.** Estará operativo durante 44 horas a la semana.

**E**n el balneario de Barranquilla se inauguró la Estación Rural de Primeros Auxilios "Victor Cortés Ojeda", una sala para atender urgencias de primeros auxilios para quienes lo requieran, la que cuenta con dos Box de Atención, donde se realizará la atención a la comunidad Barranquillana en una situación de emergencia.

La comunidad de Barranquilla, habita el sector costero ubicado a 60 kms al sur de Caldera. Brunilda González Anjel, alcaldesa de Caldera, indicó que "esta era una gran necesidad de los vecinos y vecinas de Barranquilla, pero también de quienes visitan este bello lugar, la salud es un tema de necesidad básica



LA INAUGURACIÓN DEL LUGAR.

y que forma parte de nuestro plan de la universalización de la salud. Había un compromiso tanto de los vecinos de Barranquilla como también de Puerto

Viejo y ya lo habíamos cumplido en Puerto Viejo y nos costó un poco más en Barranquilla por lo rocoso del suelo. Acá nos apoyaron mucho los dirigentes

del lugar, quiero entregar un reconocimiento al equipo de salud municipal y al Cesfam por el compromiso que hicieron junto a sus trabajadores para el mejoramiento de esta estación de primeros auxilios y la contratación de un joven profesional TENS quien será el paramédico al igual que en Puerto Viejo quien estará para atender los primeros auxilios, también queremos aumentar las rondas médicas para el 2025, para que la promoción de la salud sea el pilar fundamental en los principios sanitarios para Barranquilla".

Por su parte Nashmía Nayte, dirigente vecinal de Barranquilla, comentó que "es un proyecto de tanto tiempo esperado y

que hoy ya se ha concretado, es una alegría enorme para nosotros como barranquillanos es mi opinión en nombre de todos los vecinos"

La construcción y habilitación de esta estación de primeros auxilios es gracias al trabajo colaborativo de los vecinos de Barranquilla, a través de sus dirigentes y dirigentes del sector pesquero artesanal y del COSOC como también de la dirección de salud municipal, todos estos agentes permitieron el mejoramiento de la renovada estación de salud rural con fondos de patentes mineras y que fue aprobada por el Honorable Concejo Municipal.

Adelinda Vergara, directora (s) de salud municipal, manifestó: "El funcionamiento de esta estación rural de primeros auxilios será de 44 horas y para ellos contratamos el servicio de un joven TENS y que trabajará en la medida de la necesidad de la comunidad de Barranquilla, al ser TENS tiene limitado su proceder y no podrá realizar cosas

avanzada, solo primeros auxilios y sobre todo promocionar la prevención para los vecinos del sector".

El nuevo espacio, administrado por el CESFAM de Caldera y será atendido por el profesional TENS Matías Núñez, lleva el nombre de "Victor Cortés Ojeda", en reconocimiento a un destacado vecino del sector quien ha entregado todo a la comunidad barranquillana, quien en ocasiones facilitaba su vehículo como ambulancia para transportar a personas con alguna enfermedad o también como colectivo para llevar a los vecinos a Caldera o Copiapó, estuvo permanentemente apoyando en las labores del mejoramiento de esta estación de salud, cuando llegaban las rondas médicas abría el local, realizaba el aseo con una voluntad única, ha sido dirigente vecinal, de la pesca artesanal y del Club de Adultos Mayores, un hombre que llegó hace una década a Barranquilla en busca de tranquilidad y descanso".